

23 juin 2015 -14:37

L'économie de la fonctionnalité comme transition vers un développement durable

Fournir des services au lieu de livrer des produits peut-il contribuer à une économie plus durable? Faut-il favoriser la valeur d'usage d'un produit plutôt que sa valeur d'échange, et encourager le partage au lieu de la possession? Ces questions sont abordées dans une étude du bureau EcoRes sur l'économie de la fonctionnalité que le CFDD a commanditée. L'étude contient notamment des témoignages d'entreprises qui ont déjà mis le concept en pratique.

Vous pouvez consulter le texte de l'étude [sur notre site web](#).

Jeudi prochain, le 25 juin de 11h45 à 14h, le CFDD organise un lunch-débat à ce propos au siège de la FEB (rue Ravenstein 4, 1000 Bruxelles). Les auteurs de l'étude en exposeront les grandes lignes et les recommandations. Trois cas concrets seront également présentés: Cambio (car-sharing), Desso (leasing de tapis) et Tale Me (leasing de vêtements pour enfants et femmes enceintes).

Pour assister à ce lunch-débat ou pour une interview avec les auteurs, contactez Koen Moerman (koen.moerman@cfdd.be , 0473 321 387).

Conseil fédéral du Développement durable
Tour des Finances
Boulevard du Jardin Botanique 50 bte 70
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 743 31 50
<http://www.frdo-cfdd.be>

Koen Moerman
Porte-parole
+32 473 321 387
koen.moerman@frdo.be